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KAMPANYE ENERGI BERSIH
Pegiat lingkungan mem-
bentangkan poster saat 
kampanye energi bersih 
di Jakarta, Minggu (11/12). 
Kegiatan yang diseleng-
garakan oleh Madani 
Berkelanjutan tersebut 
bertujuan untuk meng-
kampanyekan energi ber-
sih dan ramah lingkungan 
serta penggunaan energi 
baru terbarukan.

Kepala Satpol PP Kota Depok, Lienda 
Ratnanurdianny mengatakan batal-
nya pembongkaran bangunan sekolah 
tersebut dilakukan karena alasan ke-
amanan. Namun, pembongkaran itu, 
kata dia, tetap harus dilakukan lantaran 
lahan SDN Pocin 1 Depok tidak sesuai 
dengan peruntukannya.

JAKARTA (IM) - Per-
sonel Satuan Polisi Pamong 

Praja (Satpol PP) Kota Depok, 
Jawa Barat batal merobohkan 

bangunan SD Negeri Pondok 
Cina (Pocin) 1, Depok pada 
Minggu (11/12).

Pantauan di lapangan, pu-
luhan aparat Satpol PP mem-
bubarkan diri pada pukul 11.49 
WIB usai bertahan di SDN 
Pocin 1 Depok sejak subuh.

Kepala Satpol PP Kota 
Depok, Lienda Ratnanurdian-
ny mengatakan batalnya pem-
bongkaran bangunan sekolah 
tersebut dilakukan karena 
alasan keamanan.

Namun, pembongkaran 
itu, kata dia, tetap harus dilaku-

Satpol PP Tunda Robohkan 
Bangunan SDN Pocin 1 Depok

kan lantaran lahan SDN Pocin 
1 Depok tidak sesuai dengan 
peruntukannya.

“Ditunda, bukan gagal 
karena saya tadi sampaikan 
tetap ini harus dimusnahkan 
karena tidak sesuai dengan 
peruntukannya. Ditunda dulu 
melihat situasi kondisi arahan 
pimpinan, kemudian masukan 
dari aparat keamanan dan 
kami sangat menjaga jangan 
sampai ada tindakan yang ti-
dak kondusif,” kata Lienda di 
SDN Pocin 1 Depok, Minggu 
(11/12).

“Jadi jangan sampai ada 
hal-hal yang represif. Kita 
juga sangat menjaga itu,” im-
buhnya.

Sebelumnya, rombongan 
aparat Satpol PP yang hendak 
merangsek ke dalam area seko-
lah untuk melakukan pemus-
nahan bangunan diadang oleh 
tim kuasa hukum beserta se-
jumlah organisasi masyarakat 
Pemuda Pancasila yang tengah 
bersiaga di depan sekolah sejak 
pukul 05.00 WIB.

Lienda kemudian meminta 
agar mereka yang berjaga di 
depan sekolah memberikan 
jalan, sehingga pihaknya dapat 
segera mengambil dan me-
mindahkan barang-barang di 
sekolah tersebut.

“Kami diperintah menga-
mankan dan mengambil aset 
SD Pondok Cina ini. Ini adalah 
tugas dan tanggungjawab kami 
yang diperintahkan oleh pimp-
inan. Oleh karena itu, kami 
mohon kerja samanya untuk 
bisa memberikan jalan untuk 

mengambil atau memindahkan 
barang-barang yang ada di SD 
Pondok Cina ini,” kata Lienda 
melalui pengeras suara.

Sebagai informasi, Pemer-
intah Kota Depok membatasi 
kegiatan belajar mengajar di 
SDN Pondok Cina (Pocin) 1 
paling lambat Jumat (9/12). 
Setelah itu, para siswa dim-
inta pindah sekolah pada 12 
Desember.

Keputusan itu diambil 
setelah Pemkot Depok meng-
gelar audiensi dengan orang 
tua siswa SDN Pocin 1 di kom-
pleks kantor Pemkot Depok 
pada Rabu (30/11).

Dalam kasus ini lahan 
SDN Pocin 01 bakal dialih-
fungsikan untuk pembangunan 
masjid oleh Pemkot Depok.

Para siswa SDN Pocin 01 
yang bertahan terpaksa belajar 
di kelas tanpa didampingi guru. 
Pemkot Depok meminta para 
siswa di SDN Pocin itu un-
tuk direlokasi ke sekolah lain 
yakni SDN Pocin 3 dan SDN 
Pocin 5.

Wali Kota Depok, Mo-
hammad Idris mengklaim 
pihaknya menerima aspirasi 
dari masyarakat yang ke-
sulitan mencari masjid di 
sekitar Jalan Margonda Raya 
sehingga merencanakan pem-
bangunan masjid di lahan 
SDN Pocin1.

Berdasarkan data yang 
dihimpun pada Selasa (29/11), 
sebanyak 200 orang tua dan 
siswa menolak dan memilih 
bertahan belajar di SDN Pocin 
01.  yan

JAKARTA (IM) - Pus-
kesmas di Jakarta Utara (Ja-
kut) melayani warga untuk 
mendapatkan vaksinasi Co-
vid-19 dosis lengkap. Bahkan 
ada yang membuka layanan 
hingga malam hari.

Puskesmas Kecamatan 
Pademangan di Gedung A 
Jalan Pademangan II Gang 
22 Nomor 2 RT 002/RW 02 
Pademangan Timur adalah 
salah satu fasilitas kesehatan 
Provinsi DKI Jakarta yang 
melayani vaksinasi Covid-19 
hingga pukul 20.00 WIB 
selama Desember 2022. “Iya 
sudah dilakukan vaksinasi 
sore hingga malam hari di 
Puskesmas Kecamatan Pade-
mangan Gang 22,” ujar Ke-
pala Puskesmas Kecamatan 
Pademangan, Octoviana 
Carolina kepada wartawan di 
Jakarta Utara, Sabtu (11/12).

Layanan yang berlang-
sung setiap Senin sampai 
Jumat mulai pukul 16.00 
WIB tersebut bertujuan un-
tuk mempercepat cakupan 
vaksinasi Covid-19 di DKI 
Jakarta, khususnya Jakarta 
Utara. Vaksinasi malam hari 
di Puskesmas Kecamatan 
Pademangan menyediakan 
dosis satu, dua, tiga, dan 
empat hanya menggunakan 
Pfizer yang tersedia untuk 
usia 12 tahun ke atas sesuai 
ketentuan.

Untuk dosis tiga (booster 
pertama) diberikan kepada 
warga berusia 18 tahun ke 

atas. Sedangkan dosis keem-
pat (booster kedua) khusus 
diberikan kepada warga lan-
jut usia (lansia) dan tenaga 
kesehatan.

Octoviana mengajak 
warga lansia segera meman-
faatkan kesempatan vaksi-
nasi Covid-19 hingga malam 
hari di Puskesmas Kecamatan 
Pademangan tersebut untuk 
melengkapi vaksinasi Covid-19 
hingga dosis keempat atau 
penguat (booster) kedua. Dia 
mengatakan petugas vaksinasi 
Covid-19 di Puskesmas Keca-
matan Pademangan Gang 22 
terkadang bisa melayani warga 
hingga sampai jam 23.00 WIB. 
Namun tentu disesuaikan den-
gan kondisi vaksin.

“Jadi bagi warga yang 
belum booster atau mungkin 
lansia yang sudah booster 
pertama, mau booster kedua, 
ayo kesempatan itu segera 
dimanfaatkan,” katanya.

Selain di Puskesmas 
Kecamatan Pademangan, 
layanan vaksinasi Covid-19 
dosis satu, dua, tiga, dan em-
pat tersedia dari pagi hingga 
siang hari di Puskesmas Ke-
lurahan Ancol dan Puskes-
mas Kelurahan Pademangan 
Barat I. Selain itu, Puskes-
mas Kelurahan Pademangan 
Barat II dari Senin sampai Ju-
mat pukul 08.00 sampai 12.00 
WIB serta Rumah Sakit La-
pangan Artha Graha Peduli 
Ancolpada pukul 08.30-12.00 
WIB.  yan

Puskesmas di Jakut Layani Warga 
Vaksinasi Covid-19 Hingga Malam

CIBITUNG (IM) - Se-
banyak 26.808 petani di wilayah 
Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, 
diberikan Perlindungan Jami-
nan Sosial Ketenagakerjaan 
(Jamsostek), yang merupakan 
komitmen Pemerintah Kabu-
paten Bekasi bersama BPJS 
Ketenagakerjaan guna mem-
bantu melindungi para petani 
dari resiko kecelakaan kerja 
dan kematian. Bantuan terse-
but diberikan secara simbolis 
oleh Pj. Bupati Bekasi dan 
Direktur Kepesertaan BPJS 
Ketenagakerjaan, yang ber-
langsung di Kawasan Food 
Estate Kodam Jaya, Wanasari, 
Cibitung, Jumat (9/12). 

Pj. Bupati Bekasi, Dani 
Ramdan, mengatakan bantuan 
untuk buruh tani itu tidak 
berupa uang tunai, melainkan 
bersifat fundamental yang ter-
simpan di BPJS Ketenagaker-
jaan, sehingga jika di kemudian 
hari resiko tersebut terjadi 
sudah terlindungi di dalam 
program jaminan tersebut.

“Kami di sini tidak mem-
berikan bantuan dalam ben-
tuk tunai, tapi untuk petani 
ini diberikan lebih bersifat 
fundamental. Uangnya tidak 
diberikan kepada Bapak/Ibu, 
tapi dititip kepada BPJS Ke-
tenagakerjaan jadi jika terjadi 
musibah sudah langsung di-
berikan santunan,” ujarnya 
kepada para penerima bantuan.

Dani menyebutkan, selama 
ini Kabupaten Bekasi dikenal 
dengan Kawasan Industri ter-
besar, namun di balik itu ada 
juga pertanian yang dikerjakan 
oleh ribuan petani. Menang-
gapi hal itu, Pemerintah Kabu-
paten Bekasi merasa memiliki 
keberpihakan dan kepedulian 
terhadap para petani yang salah 
satunya dengan memberikan 
jaminan asuransi yang dikelola 
oleh BPJS Ketenagakerjaan.

“Selama ini Kabupaten 

Bekasi dikenal sebagai kawasan 
industri, tapi dibalik itu kami 
juga memiliki pertanian dan 
petani yang bekerja untuk 
negeri. Sehingga Pemerintah 
memiliki keberpihakan dan 
kepedulian untuk para tani 
dengan memberikan jaminan 
asuransi,” ujarnya.

Menurutnya, memiliki 
asuransi sangat penting, se-
hingga melalui upaya ini di-
harapkan masyarakat tidak 
perlu cemas mengurus keper-
luan administrasi. 

“Asuransi ini penting semi-
sal Bapak/Ibu mengalami 
kecelakaan, hanya bawa saja 
kartunya ke rumah sakit dan ti-
dak perlu repot sehingga lebih 
aman dan bebas cemas,” jelas-
nya dalam rilis Prokopim Set-
dakab Bekasi, Jum’at (9/12).

Sebagai penutup, Dani ber-
harap BPJS Ketenagakerjaan 
memberikan pelayanan yang 
optimal, prima, mudah, dan 
cepat kepada para tani agar 
bisa dirasakan langsung man-

faatnya dan terus memberikan 
dukungannya.

“Saya berharap BPJS dapat 
melayani petani Kabupaten 
Bekasi lebih baik, agar mereka 
bisa merasakan manfaatnya 
dan terus memberikan du-
kungan nya.” tandasnya.

Sementara itu, Direk tur 
Kepesertaan BPJS Ke te na ga-
ker jaan, Zainuddin, menga-
takan pemberian bantuan bagi 
26.808 petani di Kabupaten 
Bekasi merupakan yang ter-
besar di Indonesia. “Khusus 
perlindungan untuk petani saja 
di Kabupaten Bekasi pada hari 
ini terbesar di Indonesia, kalau 
daerah lain tercampur dengan 
pekerja lain,” pungkasnya.

Ia mengatakan, dari 1,7 
juta pekerja di Kabupaten 
Bekasi terdapat sisa 1 juta yang 
belum diberikan bantuan, pi-
haknya akan terus bekerjasama 
dengan Pemkab Bekasi untuk 
memberikan perlindungan 
penuh bagi seluruh pekerja.

“Dari 1,7 juta masih ada 

26.808 Petani Kabupaten Bekasi Terima Jaminan Ketenagakerjaan

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
mengubah besaran honorar-
ium tenaga ahli non-pegawai 
aparatur sipil negara (ASN). 
Sebelumnya era Gubernur 
Anies Baswedan gaji tenaga 
ahli tersbeut sebesar Rp8,2 juta 
per bulan. Diketahui, anggaran 
ini untuk mendanai tenaga ahli 
yang menyusun sambutan, pi-
dato, makalah, dan kertas kerja 
gubernur serta wakil gubernur. 

Kebijakannya tercantum 
dalam Keputusan Gubernur 
DKI Nomor 1214 Tahun 
2019. “Menetapkan satuan 
biaya honorarium tenaga 
ahli Non Pegawai Aparatur 
Sipil Negara Tim Penyusun 
Sambutan, Pidato, Makalah 

dan Kertas Kela Gubernur 
dan Wakil Gubernur sebesar 
Rp8.200.000,00 per bulan,” di-
kutip dari Kepgub 1214 tahun 
2019, Sabtu (10/12). 

Tahun ini, Heru mengubah 
aturan sebelumnya dengan 
menerbitkan Kepgub DKI 
Nomor 1155 Tahun 2022. Isinya 
tetap sama di antaranya untuk 
honorarium tenaga ahli non-
pegawai aparatur sipil negara 
(ASN). Namun yang berbeda 
justru dari jenis tenaga ahli dan 
anggaran yang ditetapkan. 

Pertama, untuk Tenaga 
Analis Kebijakan Gubernur/
Wakil Gubernur akan digaji 
sebesar Rp19,65 juta per bulan. 
Kemudian ada juga alokasi gaji 
untuk tenaga penunjang keg-
iatan gubernur/wakil gubernur 

senilai Rp9,4 juta per bulan. 
Totalnya adalah Rp29,05 juta. 
“Biaya untuk pelaksanaan tu-
gas tenaga non-pegawai ASN 
dibebankan pada Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD DKI) melalui dokumen 
pelaksanaan anggaran Biro Ke-
pala Daerah Sekretariat Daerah 
Provinsi DKI Jakarta,” kutip 
Kepgub tersebut. 

Dengan Keputusan Gu-
bernur itu, maka Keputusan 
Gubernur Nomor 1214 Ta-
hun 2019 yang ditandatan-
gani Anies Baswedan dicabut 
atau dinyatakan tidak berlaku. 
Dalam surat itu, Heru merasa 
perlunya tenaga penunjang 
untuk optimalisasi pelaksanaan 
kegiatan gubernur atau wakil 
gubernur.  yan

Zaman Anies Pembuat Pidato Digaji 
Rp8,2 juta, Era  Heru jadi Rp29,5 Juta

PERINGATI HARI DISABILITAS INTERNASIONAL

BEKASI (IM) - Mem-
peringati Hari Disabilitas 
Internasional dan Hari Kese-
tiakawanan Sosial Nasional, 
puluhan warga melakukan 
operasi katarak gratis di 
RSUD Chasbullah Abdul 
Madjid Kota Bekasi, Minggu 
(11/12) pagi.

Gelaran operasi katarak 
itu dilakukan oleh Sentra Ter-
padu Pangudi Luhur Kemen-
terian Sosial (Kemensos) dan 
bekerja sama dengan Perhim-
punan Dokter Spesialis Mata 
Indonesia (PERDAMI) serta 
Pemerintah Kota Bekasi.

Direktur Rehabilitasi So-
sial Lanjut Usia Kemensos, 
Supomo, mengungkapkan 
terdapat tiga fokus kegiatan 
dari serangkaian peringatan 
Hari Disabilitas Internasional 
dan Hari Kesetiakawanan 
Sosial Nasional.

“Kemensos mengadakan 
tiga program sebagai rang-
kaian kegiatan ada Indonesia 
Melihat, Indonesia Melang-
kah dan Indonesia Mende-
ngar. Kami upayakan untuk 
bisa dirasakan langsung oleh 
masyarakat,” ujar Supomo.

Dijelaskan Supomo, ke-
giatan di Kota Bekasi meru-
pakan gelaran yang ketujuh 
yang diselenggarakan oleh 
Kemensos.

Sementara itu, dari ge-
laran operasi katarak adalah 
bagian dari kegiatan In-
donesia Melihat, nantinya 
direncanakan dapat mem-
bantu 31.000 masyarakat 
yang tersebar di 32 titik di 
tanah air.

Adapun dari puluhan 
warga yang dilakukan operasi 
katarak merupakan peserta 
lansia.

“Di Kota Bekasi ini ada 
116 pasien yang mayoritas 
lansia. Kemudian ada 54 yang 
memenuhi syarat untuk bisa 
dioperasi, karena ada proses 
skrining cukup ketat sebelum 
bisa dioperasi, misalnya harus 
sehat, periksa tensi maupun 
gula darahnya,” jelasnya.

Sementara  P l t  Wal i 
Kota Bekasi, Tri Adhianto 
menjelaskan, di Kota Bekasi 
jumlah lansia berkisar 12 
persen dari total populasi 
dengan harapan hidup yang 
cukup baik hingga usia 81 
tahun.

“Ini adalah kerja sama 
yang baik antara kementerian 
sosial dan pemerintah daerah 
untuk memberikan perha-
tian kepada lansia dan yang 
berkebutuhan khusus. Jadi 
ini cukup lama namun organ 
tubuh semakin lama semakin 
berkurang kemampuannya 
sehingga harus dirawat. Ini 
lah wujud perawatan yang 
diberikan oleh pemerintah,” 
ucap  Tri Adhianto.

Kedepannya, kerjasama 
adanya program yang ber-
manfaat antar lembaga dan 
bagi orang banyak di Kota 
Bekasi dapat terus terjalin.

“Mudah-mudahan pro-
gram ini bisa terus kita laku-
kan. RSUD juga akan terus 
kami update teknologinya 
sehingga bisa menjawab per-
tanyaan kekinian mengenai 
penyakit yang ada.  yan

54 Warga Ikuti Operasi Katarak 
Gratis di RSUD Kota Bekasi

1 juta yang belum. Tapi kalau 
memang mau diajukan full cov-
erage bagi seluruh pekerja, kami 
bisa bantu wujudkan secara 
bertahap,” ujarnya.

Terkait hal tu, Anggota 
Komisi IV DPRD Kabupaten 
Bekasi, Hendra Cipta Dinata 

saat dimintai tanggapannya 
lewat sambungan selulernya, 
Minggu (11/12) mengatakan, 
Pemerintah Kabupaten Bekasi 
memang telah mencanangkan 
untuk memberikan Jaminan 
Sosial Ketenagakerjaan kepada 
para petani di wilayahnya un-
tuk kurang lebih  700 hektaran 
lahan pertanian.

Sehingga, sambungnya, 
Pemerintah Kabupaten Bekasi 
menyisihkan anggarannya 
untuk jamsostek petani itu di 
26.808 petani. Karena, katanya 
lagi, itu sejalan dengan In-
struksi Presiden No. 2 Tahun 
2021 agar pemerintah kabu-
paten/kota se-Indonesia dapat 
memaksimalkan jaminan sosial 
ketenagakerjaan.

Besaran dari pada setiap 
petani yang mendapat dari 
BPJS Ketenagakerjaan itu, 
sebutnya menjelaskan, adalah 
Rp. 16.800 setiap bulannya. 
“Itu yang bayar Pemerintah 
Kabupaten Bekasi,” ujarnya. 

Bila terjadi kecelakaan saat 
kerja, meninggal saat perjalanan 
mau kerja dan sebagainya itu, 
petani bisa dicover asuransi 
atau dapat manfaat. “Peme-
rintah memang sangat memer-
hatikan kesejahteraan bukan 
cuma ketenagakerjaan tetapi 
juga kesejahteraan para petani,” 
ujarnya mengakhiri.  mdl
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Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (enam kiri) bersama stakeholder terkait 
dan perwakilan petani saat memberikan Perlindungan Jaminan Sosial 
Ketenagakerjaan (Jamsostek) secara simbolis kepada 26.808 petani di 
Kawasan Food Estate Kodam Jaya, Wanasari, Cibitung, Jum’at (9/12).
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J A K A R TA  ( I M ) 
- Guru Besar Institut 
Pemerintahan Dalam 
Negeri (IPDN), Djoher-
mansyah Djohan berharap 
Penjabat (Pj) Gubernur 
DKIJAKARTA,  Heru 
Budi Har tono segera 
mengisi posisi Sekretaris 
Daerah atau Sekda DKI 
Jakarta yang masih kosong.

“Baiknya jangan ber-
lama-lama karena Pj itu 
wewenangnya terbatas. 
Padahal, kan tahun depan 
kerjaan Pj di Jakarta ba-
nyak,” kata Djohan saat di-
hubungi, Minggu (11/12).

Pada  2023 ,  tug as 
Heru Budi tidak hanya 
soal pelayanan pemerin-
tahan, pelayanan publik, 
dan menfasilitasi berbagai 
aspek, tugas-tugas kepe-
merintahan. “Kan ada 
hajatan, pertemuan para 
Gubernur/Wali Kota se-
ASEAN, ada PON 2023, 
dan ada hajatan 2023 ta-
hun politik. Itu percaturan 
politik di Jakarta akan 
seru,” ujar Djoherman-
syah Djohan.

Oleh karena itu, ja-
batan Sekda DKI tidak bo-
leh dibiarkan terlalu lama 
kosong karena tugasnya 

yang cukup krusial.
“Harus membantu, 

mendukung Pj Gubernur 
dari segi mengkordinasikan 
kesekretariat, Dinas-Dinas, 
Badan-Badan, BUMD se-
gala macam sampai ke 
menjalinkan relasi dengan 
pihak peme rintahan pusat, 
Kemen terian/Lembaga,” 
ucap dia.

Guru Besar IPDN itu 
mengatakan, tugas Sekda 
DKI sangat luas cakupan-
nya, tidak hanya kepala 
kantor.

Sekda DKI, yang se-
belumnya dijabat Marullah 
Matali, bertugas melaku-
kan koordinasi untuk 
mendukung tugas Guber-
nur dengan pemerintah 
pusat, bukan hanya kantor 
Presiden, dan kement-
erian/lembaga nasional. 

Mengingat peran pen-
ting sekda tersebut, Heru 
Budi Hartono disarankan 
segera mengisinya. “Sekda 
itu juga melintas tugas-
nya, mengkoordinasikan 
instansi vertikal yang ada 
di Jakarta. Itu Sekda yang 
menfasilitasi. Jadi, tidak 
bisa lama-lama (jabatan 
Sekda kosong),” kata dia. 
 yan

Guru Besar IPDN Beri Saran ke 
Heru Budi Hartono Soal Sekda DKI

JAKARTA BANYAK HAJATAN DI 2023


